

# Bupati Resmikan Gedung Baru BAZNAS Cilacap

CILACAP – Bupati Tatto Suwanto Pamuji resmikan gedung baru kantor Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Cilacap pada Kamis (2/9). Peresmian gedung baru sekaligus diikuti dengan kegiatan Semarak Muharram 1443 H yaitu Khitan Massal serta Penyerahan Bantuan Sarana Prasarana Usaha secara simbolis.

Turut Hadir dalam acara tersebut Wakil Bupati Syamsul Auliya Rachman, Sekretaris Daerah Farid Ma'ruf, Ketua TP PKK Teti Rohatiningsih, Ketua BAZNAS Cilacap Irvan Rahmat, pengurus BAZNAS Cilacap serta jajaran pejabat Pemkab Cilacap.

Bupati mengapresiasi BAZNAS Cilacap yang telah sukses bekerja bersama dan bekerja keras membantu masyarakat yang membutuhkan khususnya di Kabupaten Cilacap terutama yang terdampak Covid-19. Pengumpulan Zakat Infaq Sedekah (ZIS) BAZNAS juga sudah diakui oleh berbagai pihak.

“Yang lebih luar biasa saya sampaikan, Ketua BAZNAS Nasional Prof. Noor Achmad berterimakasih pada Pemkab Cilacap yang dulu BAZNAS dianggap tidak ada apa adanya. Yang dulu perolehannya hanya Rp 800 juta naik hingga 200 persen bahkan sekarang bisa sampai Rp 12 Milyar, estimasi saya bisa hingga Rp 15 Milyar,” ucapnya.

Berdasarkan data BAZNAS Cilacap, pengumpulan ZIS pada 2017 sebanyak Rp 994,6 juta dengan penyaluran sebesar Rp 853,3 juta. Pada 2018 pengumpulan ZIS mendapatkan kenaikan dengan angka cukup signifikan yaitu Rp 3,8 milyar dengan penyaluran sebanyak Rp 3,07 milyar.

Pengumpulan ZIS terus meningkat pada 2019 dengan total Rp 8,4 milyar dan dengan penyaluran Rp 7,3 milyar. Pada 2020 juga mengalami peningkatan tajam yaitu terkumpul sebanyak Rp 12,2

milyar dengan penyaluran Rp 11,3 milyar. Sedangkan pada tahun 2021 semester pertama sudah berhasil terkumpul ZIS sebesar Rp 8,2 milyar dengan penyaluran Rp 5,9 milyar.

Bupati juga menyampaikan keberhasilan BAZNAS Cilacap tidak terlepas dari peran para pengurusnya yang telah berintegritas dan dapat dipercaya. Bupati berterimakasih dan berharap agar BAZNAS terus dapat bekerja bersama Pemkab Cilacap membantu masyarakat Cilacap.

“Tahun depan karena ekonomi naik lagi, kesadaran berzakat banyak. Yang lebih penting, orang bayar zakat itu juga melihat siapa pengurusnya. Nah pengurus BAZNAS ini orang-orang integritas, orang yang mau bekerja dan bisa dipercaya. Saya berterimakasih, semoga BAZNAS semakin jaya semakin bisa membantu saudara-saudara kita,” ungkapnya.

Dalam laporannya, Ketua BAZNAS Cilacap menyampaikan bahwa khitan masal diikuti oleh 60 anak Dhuafa dari keluarga tidak mampu baik anak yatim piatu, anak yatim atau piatu atau keluarga Dhuafa yang mayoritas keluarganya adalah yang terkena dampak Covid-19.

“60 peserta khitan masal yaitu merupakan anak usia dibawah 7 hingga 11 tahun ke atas dengan rincian yaitu anak usia dibawah 7 tahun sebanyak 5 anak, 8 sampai dengan 10 tahun sebanyak 39 anak, serta anak usia diatas 11 tahun sebanyak 16 anak,” jelasnya.

Bantuan sarpras usaha berupa gerobak usaha dan sepeda jualan keliling diserahkan secara simbolis kepada 5 penerima. Sedangkan untuk penerima bantuan modal usaha bulan Agustus 2021 berupa modal usaha pribadi untuk 57 orang, modal kelompok usaha untuk 2 kelompok, dan bantuan sarana usaha sebanyak 60 unit gerobak.

Kemudian untuk program penanggulangan Covid-19 pada tahun 2020, BAZNAS Cilacap menyalurkan bantuan APD sebanyak 15.450 pcs dan pada tahun 2021 sebanyak 11.000 pcs. Sedangkan untuk

bantuan sembako yaitu pada tahun 2020 sebanyak 5.554 paket dan pada tahun 2021 sebanyak 5.356 paket. Selain itu, bantuan dan pembinaan modal usaha tahun 2020 sebanyak 429 orang dan tahun 2021 sebanyak 272 orang. (hen)



Bupati Tatto Suwarto Pamuji didampingi oleh Wakil Bupati Syamsul Auliya Rachman, Ketua TP PKK Teti Rohatiningsih, Ketua BAZNAS Cilacap Irvan Rahmat serahkan bantuan secara simbolis kepada anak yatim piatu dan kaum dhuafa



Sekretaris Daerah Farid Ma'ruf serahkan bantuan secara simbolis berupa Bantuan sarpras usaha berupa gerobak usaha dan sepeda jualan keliling



Wakil Bupati Syamsul Auliya Rachman saksikan pelaksanaan kegiatan khitan massal